

防犯

大阪は34年間連続全国ワースト1という不名誉な記録の「ひったくり」ですが、やっと昨年汚名返上。しかし、ワースト2。喜んではいられません。今年卯年。兎のように穏やかにそして、ピョンと飛躍の年に。気を引き締めて、新春のスタート!

歳末警戒特別部隊発隊式



毎年行われている行事ですが、今年も市内の各防犯支部に連絡が入りましたので、防犯役員5名とママさんパトロール2名の計7名で参加してまいりました。

例年ですと大阪府警の音楽隊の演奏やら、かわいい幼稚園児のお遊戯などが会場の雰囲気や和らげてくれるのですが、今年はそういった出し物は無くなり、少し寂しい感じもしましたが逆にその分、隊員たちのきびきびした行動が印象に残る結果となり、警察署員の意気込みと街頭犯罪撲滅への決意がひしひしと伝わってきて、安全、安心な町づくりに参加している私たちも犯罪抑止への活動を再確認することとなりました。(防犯 和田)

歳末夜警東町でも

12月27・28・29日の3日間、東丘防犯支部による「歳末夜警」が行われました。地域の防犯委員の方々、小中学校からも参加をいただき、みんなで声を合わせ呼びかけることで、気持ちがひとつになり、寒さも吹っ飛びました。最後の日、ぜんざいで温まりながらの反省会で、一年を締めくくりました。

もしかしたら?

「東町は安全な町」と思いこんでいませんか? 身近にこんな被害も。その油断が大敵!

- 「車上狙い」
- 「ひったくり」
- 「空き巣狙い」
- 「恐喝」など



不安を感じたら

#9110《警察総合相談窓口》に電話を! 被害に遭ったら110番!

東丘保育所

「エルダーさんとおそうじしたよ!」

世代間交流で 安心・安全町づくり

11月14日(水)、地域で活動されている「エルダー東町」の皆さんと、「東丘保育所きりんぐみ」の子どもたちがこぼれび通りの清掃活動をしました。

5つのグループにグループリーダーとして、エルダーの方に入っていたいただき、一緒にこぼれび通りの端から端までゴミを拾いました。

集めたゴミは、子どもたちが「可燃・不燃・缶ビール」に分別しましたが、「どっちかな?」とわからない物があるとみんなで考えてみたり大騒

ぎです。今回、「子どもたちはとってもよい経験をすることができたと思います。



地域の中で育つ東丘の子どもたち。今後も、東町の方々と関わりながら、様々な活動に参加したいと思っています。エルダーの皆さんありがとうございました。そして地域の皆さん、これからもよろしくお願いします。(きりん組 藤村)

園児と一緒にゴミ拾いを

楽しみました。空き缶・タバコの吸い殻・ペットボトルがたいへん多く、この状態を幼い園児たちはどう受け取ったか、ちょっと心配。

(川端)



エルダー東町

(UR高齢者クラブ)